Sommeranlass TVS-TVL

Wir Turner sind ja seit jeher eher am Boden oder gar in der Luft zu Hause. Um aber zu beweisen, dass wir im Wasser genauso zu Recht kommen, gingen wir zusammen mit dem TV Lüterkofen zu einer Trainingslektion beim Pontonier Sportverein Solothurn.

Nach einer kurzen Fahrt zum Bootshaus, trafen wir unsere heutigen Ausbilder und auch die Turner aus Lüterkofen, die sich bereits eingefunden hatten. Mit den obligatorischen Schwimmwesten ausgekleidet, stiegen wir dann zu sechst, mitsamt zweier Pontoniere, in ein Boot auf der heute dankbar ruhigen Aare. Trotz Hilfe und guter Anweisungen, stellte sich jedoch bereits nach kurzer Zeit heraus, dass das Manövrieren stromaufwärts gar nicht so einfach und nicht wenig anstrengend ist. Um es noch ein wenig herausfordernder zu machen, besteht der Pontioniersport nicht aus dem einfachen Zeitfahren einer Strecke, sondern aus mehreren Disziplinen, wie zB. der «Stachelfahrt», präziser Durch- und Einfahrten und Landungen, die wir dann auch üben durften.

Als Belohnung auf die mentale und physische Anstrengung, wurden wir nicht nur mit einem spektakulären Sonnenuntergang als Kulisse zur Aare überrascht, sondern auch mit dem Ausklingen des Abends beim gemütlichen Grillieren und gemeinsamen Anstossen.

Es war ein sehr lustiger und auch entspannter Abend und, wenn man die Freude beim Wasserfahren und die Rekrutierungsversuche der Pontioniere in Betracht zieht, trifft man in Zukunft vielleicht den einen oder anderen Turner auf den Flüssen der Schweiz an.